

関係者各位

《開催再延期「第33回 関西OP・第20回 関西レディースOP」のお知らせ》

2022年2月20日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます。

3月12日（土）13日（日）に延期開催を予定しておりました、全国オープン戦の「第33回 関西OP・第20回 関西レディースOP」は、コロナウィルス感染症のオミクロン株が関西地方に感染拡大したことで、重症患者数が増えていることから医療が逼迫しつつあるとの報道を受け、スポンサー様を含む関係各所より最新情報を収集し議論勘案した結果、全国オープン戦という事を考慮し、開催日程を再延期させて頂くことに致しました。

再延期の開催日は、追ってお知らせさせていただきます。

大会要項の発表含め JPBA 公式HPのご確認をお願いすると共に、再延期へのご理解とご了承を頂きますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

ご観戦を楽しみにしていたファンの方々をはじめ、ご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そして出場予定の選手の皆様には、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。

今後の公式戦スケジュールに関しては、迅速にご報告が出来るようにご対応させていただきます。

最後に新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟  
理事長 齊藤健悟